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Ces derniers temps, j'éprouve beaucoup de bonheur.  
Je me sens bien, je crée en toute liberté et avec plaisir chaque jour.  
Je ressens l’amour chez les personnes que je rencontre, je me réjouis de 
petites choses du quotidien, de l'harmonie de la nature,  de ma vie faite de 
coïncidences.  
J’aime cette quiétude loin des conflits. 
Vu du penthouse de l’hôtel Meurice, l'été va à la rencontre des îles 
d’Hawaï ou de Tahiti. En fermant les yeux, j’entends la chanson  I just 
called to say I love you  de Stevie Wonder. Le ciel, les nuages et les 
couleurs changeantes de la nature dans le clip ont été ma source 
d’inspiration et son message de paix est devenu le thème de ma collection 
« RYNSHU PEACE ». 
J'ai enfermé l'azur des îles des mers du sud dans la trame des tissus. Les fils 
noirs et bleu marine sont la vision à travers mes lunettes de soleil, les fils 
bleu nuit et violets, les palmiers, le rouge foncé et la brillance, le soleil, les 
fils roses et irisés, les feux d’artifices et les fleurs. 
L’été soulève la légèreté exceptionnelle du pur cachemire ainsi que le 
multi-strech, deux matières gorgées de jaune primaire, vif et résolument 
estival. 
Un feu d’artifice en fil brillant semble s'être évanoui sur l'imprimé sombre 
de la soie. 
Orné de petits reliefs en plastique et métal noir cousus à la main, le noir, 
marque de fabrique RYNSHU, revêt les ombres oniriques d’une forêt de 
palmiers dans l’obscurité.  
Les chaussures, les chapeaux, les vestes et les blousons sont bordés d'un 
voile d’une finesse extrême, brodé de fleurs. 
L’accessoire de la saison est une étole pourvue de disques irisés, des 
ormeaux, roses et violets, cousus à la main. 
Enfin, les tee-shirts en jersey se parent de broderies de fleurs roses 
appliquées en écussons, “RYNSHU PEACE”, véhiculant le message  
“Je veux vivre HEUREUX”. 
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These days, I feel great!	
  
I can create in total freedom and pleasure every day.	
  
I feel love among the people I met, I like the little things on a daily basis, the 
countryside harmony, of my life made by coincidences!!	
  
 
I like this contentment away from the conflicts.	
  
 
From the hotel Meurice penthouse, summer meets the islands of Hawaii and 
Tahiti. With my eyes closed, I can hear the Stevie Wonder’s song “I just called 
to say I love you”. The sky, the clouds and the changing colors of the nature in 
the video clip inspired me and its peace message became the theme of my 
collection.	
  
 
I used the blue of the southern seas in my fabrics. The black and marine blue 
threads are my vision through my sunglasses, dark blue and violets threads, the 
palm trees, the dark red and the shine, the sun, the pink threads, the fireworks 
and the flowers.	
  
 
A firework, made with a shinny thread, seems to disappear on the silk. 	
  
Some jackets are decorated with small plastic or metal relief, handmade stitched. 
It represents the Rynshu style. 	
  
The shoes, the hats and the jackets are embroidered with flowers. 	
  
This season, the main accessory is a scarf with pink iridescent circle handmade 
stitched.	
  
Finally, you’ll find on the jersey tee-shirts pink flowers embroidered and the 
collection “RYNSHU PEACE”	
  is conveying the following message “	
  I want to 
be HAPPY”.	
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